



MA VANNES

INCIDENT EN SERVICE DE NUIT

Dans la nuit du dimanche 14 janvier 2018, une bagarre a eu lieu entre 2 détenus dans une cellule de 5 détenus.

Conséquence, l'équipe de nuit des surveillants 4 agents (2 hommes et 2 femmes) n'a pu intervenir !

Heureusement, que l'issue ne fût pas dramatique, car en surpopulation carcérale et en infériorité numérique, nous ne pouvons plus garantir la sécurité des personnes qui nous sont confiées, sans nous mettre nous-même en danger.

Nous félicitons le professionnalisme des surveillants de nuit qui ont pu mettre fin à l'incident en résonnant par leur parole derrière la porte de cellule, ces détenus bagarreurs.

Nous ne cessons pas de dénoncer cette situation à la Maison d'arrêt de Vannes.

L'immobilisme de notre direction et de l'administration pénitentiaire mettent l'ensemble de l'institution pénitentiaire en grande difficulté : c'est pourquoi dès demain matin en solidarité avec l'ensemble des personnels de surveillance pénitentiaires nous serons encore devant les portes de la prison afin de bloquer tous les mouvements.

NOUS DEMANDONS :

- 1/ la couverture de tous les postes vacants et non remplacés à MA de Vannes ;**
- 2/ De mettre Fin à la surpopulation carcérale ;**
- 3/ La revalorisation du métier de surveillant ;**
- 4/ une revalorisation financière à hauteur des risques que nous encourons.**

La CGT Pénitentiaire soutien l'ensemble du personnel pénitentiaire non considéré par notre aristocratie !

La lutte des classes est malheureusement toujours d'actualité !

Nous ne lâcherons rien !!!

Pour la CGT, le secrétaire

Vannes, le 15 janvier 2018